



Le **B**ulletin d' **I**nformation et de **P**révention  
de Prévention Sud-Ouest / Tandem Sud-Ouest



## **BONNE ANNÉE 2011**

En ce début de nouvelle année, nous vous en souhaitons « une bonne et heureuse » et nous vous proposons un B.I.P. écourté (le numéro de février reviendra dans la formule habituelle).

### **BILAN 2010**

Nous sommes à travailler à la rédaction de notre bilan 2010.



Comme d'habitude, nous vous le dévoilerons lors d'un déjeuner le 4 février pro-

### **PROGRAMME TANDEM**



C'est lors d'un conseil d'arrondissement spécial, le 16 décembre dernier, que les élus du Sud-Ouest ont entériné de confier le mandat du programme Tandem pour tout

l'arrondissement à Prévention Sud-Ouest.

Les membres du conseil d'administration et les employés de Prévention Sud-Ouest commencent donc l'année 2011 avec de nouveaux défis à relever.

### **CONSEIL DU MOIS**

Avec la glace et la neige du mois de janvier, les trottoirs sont très glissants et les risques de chutes sont élevés. Bien sûr les personnes âgées sont plus à risque de tomber, mais personne n'est à l'abri des chutes! Nous pouvons nous munir de crampons pour nos bottes et/ou pour les cannes et marchettes afin d'éviter de tomber. Pour les gens qui peuvent se le permettre, il est sage de rester chez soi les jours où il y a tempêtes ou lorsqu'il y a beaucoup de glace sur la chaussée. Il est également conseillé de se procurer du gros sel ou de la litière pour chat afin d'en répandre sur vos balcons et escaliers.

On entend souvent les gens nous dire « Je fais attention, je marche dans la rue ». Il est important de se souvenir que la chaussée dans la rue est mouillée et glissante pour les voitures et que l'accumulation de neige dans les rues restreint l'espace pour celles-ci. Cela donne donc moins de place aux piétons pour circuler et ça augmente les risques de collision voiture/piétons. Même si les trottoirs ne sont pas encore déblayés, il est toujours préférable d'y circuler!



### **LE POTIN DU MOIS**

(Impossible de passer à côté de cette rubrique!)

Nathalie Jolit a profité des vacances de Noël pour rendre visite à sa famille en France. Elle est revenue avec un accent amplifié et un rhume carabiné. Heureusement pour elle, les deux disparaîtront assez rapidement. L'accent québécois reprendra sa place et la toux cessera.



### **À surveiller**



- |             |   |
|-------------|---|
| 21 janvier  | <i>Déjeuner d'accueil de Concertation Émard/St-Paul</i>             |
| 31 janvier  | <i>Possible rencontre avec le MTQ concernant l'échangeur Turcot</i> |
| 1er février | <i>Conseil d'arrondissement</i>                                     |
| 3 février   | <i>Table de sécurité de l'arrondissement</i>                        |
| 4 février   | <i>Déjeuner-bilan de Prévention Sud-Ouest</i>                       |